

札幌大谷中学校・高等学校

2021年度外部点検・外部評価

2022年4月25日

2021年度の学校方針に基づく教育活動・運営の年間反省(自己評価)と学園連合会相互評価報告書を点検・評価をいただき、次年度に向けての教育現場の改善を図るものである。

札幌大谷大学学長

氏名 千葉 沙矢印

- ・コロナ禍での学校運営が2年目を向かえ、様々な面での改善が見られます。特に、建学の精神の指導において重要な学校行事においては、報恩講を学年別に分散して実施することができたことが高く評価できます。
- ・中高グランドデザインに掲げられた活動方針が各部署に確実に周知徹底され、それを具現化した目標達成に向けて着実に実行されています。
- ・中学での新しいプログラムやコースが2年目を向かえ、更なる充実に向けて意欲的に取り組んでいる点が評価できます。
- ・中学高校とも、生徒一人一人にきめ細やかに対応しており、学習面のみならず、生活指導面における意欲的な姿勢は高く評価できます。
- ・学園内の連携課題として、中学から高校、高校から大学、それぞれの内部進学者の拡大を図ることがしっかり認識されていることから、今後の取り組みを期待します。

札幌大谷中学校・高等学校

2021年度外部点検・外部評価

2022年4月21日

2021年度の学校方針に基づく教育活動・運営の年間反省(自己評価)と学園連合会相互評価報告書を点検・評価をいただき、次年度に向けての教育現場の改善を図るものである。

保護者と教職員の会会长

氏名 園田 義也



今年度も各部署が年度方針に基づき反省や自己評価が細やかになされている印象が感じ取られると共に教職員の皆様の次年度へ対しての熱意が感じ取られました。

コロナ過で大変なこととなっていますが、大谷らしい教育方針で生徒たちの指導、教育にあたっていただけるものと期待しております。

札幌大谷中学校・高等学校

2021年度外部点検・外部評価

2022年5月6日

2021年度の学校方針に基づく教育活動・運営の年間反省(自己評価)と学園連合会相互評価報告書を点検・評価をいただき、次年度に向けての教育現場の改善を図るものである。

後援会会长

氏名 鈴木忠壽 印

又の又1年後も前年後にも続き新型コロナウイルス感染対策に留意しながらの運営進行は大変な即ち苦勞と探索はす。建学の精神を基調として学園グラフィデザインに基づいて中学校新プログラム、新コースの発展充実、中字高校大学との連携強化とは指す道へ…先生達や取組の方々が懸命にカリキュラムを組み進めて居られる姿に頭が下がります。進めたい事が思う様に行かなくて悩む事が多いでしょが皆様お互い加お互いを認め合い助け合って目標達成の為には頑張って下さい。

札幌大谷中学校・高等学校

2021年度外部点検・外部評価

2022年5月4日

2021年度の学校方針に基づく教育活動・運営の年間反省(自己評価)と学園連合会相互評価報告書を点検・評価をいただき、次年度に向けての教育現場の改善を図るものである。

同窓会会长

氏名 厳城 慧子



初代 校長が 学校の 教訓に掲げた
「清く正しく只一筋に」 「四つの道しるべ」 のもと
宗教教育を基調とした 教育がなされているようです。
新型コロナウイルス感染症の影響で 学校行事が
実施できなかたこと、オンライン授業が多かたよう
ですか。先生方 全体で生徒の指導に対応して
いるのは、よかったです。